Wichtige Info! August 2013

Die AGOR (Aktionsgemeinschaft Ortsumgehung Rosengarten) ist seit dem Februar 2013 wieder verstärkt aktiv mit den besten Verbindungen zur Politik bis auf die Bundesebene.

Schriftlich mitgeteilt, die Bürgerinnen und Bürger von Rosengarten zur Umsetzung der Südumgehung zu unterstützen, haben uns:

Frau Christine Lambrecht, Mitglied des Bundestages, SPD Fraktion.

Herr Dr. Michael Meister, Mitglied des Bundestages, CDU Fraktion.

Eine zunächst mündliche Zusage (SPD Grillfest Rosengarten 29.07.2013) haben wir von Herr Norbert Schmitt, Mitglied des Landtages Hessen, SPD Fraktion.

Ab September werden wir eine Internetplattform erstellt haben auf der jeglicher Schriftverkehr, den die AGOR bis heute geführt hat, nachzulesen ist!

Jetzt gilt es Ansprechpartner zu dem Thema in den einzelnen Entscheidungsstellen und Planungsgremien, wie Hessen Mobil Heppenheim, Regierungspräsidium Darmstadt und die Landesregierung in Wiesbaden aufzubauen und in einem gewissen Zeitschema zu hinterfragen wie die Planung in der Zeitachse nach vorne geht.

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Rosengarten, die AGOR ist eine parteilose Organisation die nur die Interessen zur Umsetzung einer Südumgehung Rosengarten wahrnimmt.

AUFRUF

LAUT EINEM ZEITUNGSARTIKEL VOM 02.08.2013 WIRD AM MITTWOCH DEN 07. AUGUST UM 19,30 UHR, ZU DEM THEMA ORTSUMGEHUNGEN, HERR DR. MICHAEL MEISTER CDU, AN DIE BUSSHALTESTELLE AN DER B47 IM ROSENGARTEN, ZU EINEM GESPRÄCH MIT DEN INTERESSIERTEN BÜRGERN, KOMMEN.

BITTE KOMMT ALLE ZU DIESEM TERMIN, DENN ES BETRIFFT DAS GANZE ORT ROSENGARTEN!

DIE AGOR WIRD EUCH MIT ALLER KRAFT UND ALLEN IHR ZUR VERFÜGUNG STEHENDEN MITTELN VERTRETEN, AUCH AN DIESEM BESAGTEN MITTWOCH!

Als Ansprechpartner in der AGOR stehen Euch zur Verfügung:

Manfred Leiner Siegfriedstr., Gerold Spieß Giselherstr.